

En enero realizan cada dos días allanamientos en cárcel local: incautan drogas y armas hechizas

Gendarmería destacó que se han efectuado 14 operativos este mes con el fin de aumentar la seguridad del recinto penal. En un hecho detectaron drogas en basurero.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

Con un promedio de cada dos días se han realizado allanamientos en el cárcel de San Antonio durante este mes, en que gendarmes han efectuado la incautación de distintos tipos de drogas, armas "hechizas" y elementos prohibidos, lo que, explican de la institución, aumenta la seguridad al interior del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) local.

En una visita de la seremi de Justicia y Derechos Humanos de Valparaíso, Paula Gutiérrez, y del director regional (s) de Gendarmería, coronel Héctor Inostroza, al recinto de calle La Marina, se dio a conocer que se han llevado a cabo 14 intervenciones de registro en enero.

Destacaron un procedimiento ocurrido a comienzos de este mes, en que se detectó una gran cantidad de especies ilegales que intentaron ingresar al recinto penal en un basurero.

"El 3 de enero un funcionario, en compañía de un interno jornal (...), se da cuenta que uno de los contenedores de basura (que quedan ubicados en la calle al costado de la cárcel) no correspondía a los de la institución. Y al respecto, en una revisión más minuciosa, se logra



EN BASURERO DE DOBLE FONDO HALLARON DISTINTOS ELEMENTOS PROHIBIDOS A COMIENZOS DE ESTE MES.



EN ALLANAMIENTO DE AYER SE INCAUTARON PUNZONES Y ESTOQUES.

detectar que contaba con un doble fondo", dijo el coronel Inostroza.

Detalló que en el basurero que estaba camuflado con otros contenedores, se encontraron 99 paquetes de distinto tamaño con marihuana, pasta base, cocaína y ketamina o "tussy". Toda la droga decomisada pesó 233 gramos.

En el doble fondo del contenedor también se hallaron 29 celulares, 10 chips de telefonía, 18 cables USB y ocho audífonos manos libres.

"Este trabajo se inten-

sifica en ciertas épocas del año (verano), a partir también de la presencia que tenemos de mayor población en la región de Valparaíso y en particular en la unidad penal de San Antonio, lo que nos ha llevado a que hemos tenido que intensificar los allanamientos y las medidas de seguridad que debe adoptar Gendarmería", expresó la seremi Gutiérrez.

MES

Sobre este mes, el oficial de Gendarmería detalló que la mañana de ayer se

realizó un nuevo operativo de allanamiento, completando 14 en estos primeros 29 días del año.

"Dada la fecha del día de hoy (ayer), esto nos habla de casi un procedimiento cada dos días y en estos procedimientos se han encontrado bastantes elementos prohibidos por la administración penitenciaria, tales como 56 armas cortopunzantes, 62 teléfonos celulares y drogas de distintos tipos", dijo el coronel Inostroza.

Agregó que "esto demuestra, es el reflejo, de que Gendarmería de Chi-

14

operativos de registro se han efectuado este mes en el centro penitenciario de San Antonio.

le tiene el control sobre las unidades penales, a pesar, como lo señaló nuestra seremi de Justicia y DD.HH., que en esta zona (aumenta en verano) la población que hoy se mantiene en la unidad penal".

Con estos operativos se sacaron del recinto armas artesanales que en su mayoría son confeccionadas por internos con cualquier material que tengan a la mano, como los largueros de sus catres, con los cuales producen punzones o estoques.

Al retirarlos se evitan riñas armadas, como una que se presentó el pasado 5 de enero que dejó a más de dos lesionados por punaladas.